



石高通信

令和4年8月号

(第93号)

宮城県石巻高等学校

インターハイ

《ボート》

- 【男子ダブルスカル】
3C 高橋興生&3F 武山慎 第1位
- 【男子シングルスカル】
3C 高橋宏太郎 準々決勝進出
- 【女子舵手つきクォドルプル】
2A 齋藤眞子 3C 渡邊日菜
2D 早川美鈴 2B 井上美空
3A 高橋凜 準決勝進出



インターハイ優勝!! ボート部 男子ダブルスカル 3C 高橋興生・3F 武山慎ペア

準決勝まで全て組1位で通過して臨んだ決勝では、途中まで静岡県の高校にリードを許したものの、レース最終盤に逆転して2位と0.4秒差で優勝しました。

インターハイでの優勝は全競技を通じて本校が開校して以来の快挙となりました。



《ヨット》

- 【男子420級】
3D 阿部瑞樹&2E 福島蓮 第41位
- 【女子420級】
3C 齋藤冴羽&3F 小泉紅葉 第27位
3C 後藤百合香&3C 千葉羽澄 第29位
- 【男子レーザーラジアル級】
3A 國分慧 第30位
- 【女子レーザーラジアル級】
3B 熱海和奏 第20位



吹奏楽コンクール県大会

7月29日、石巻市のマルホンまきあーとテラスにて第65回宮城県吹奏楽コンクールが行われました。本校吹奏楽部は7月17日に行われた地区大会において金賞を獲得し、この県大会に進出しました。大会では高等学校小編成の部で「November 19 - Revised Edition」を演奏し、見事金賞を獲得しました。

金賞を獲得!!



コンクールでの演奏を終えて

全国高等学校総合文化祭

7月31日から8月4日にかけて東京において行われた第46回全国高等学校総合文化祭に本校から書道部・美術部・新聞部が県代表として参加しました。

書道部3年千葉百夏さんは最高賞,美術部2年山形真央さんは優秀賞,そして新聞部は最優秀賞を,今年のそれぞれの審査で獲得し,県の代表となっていました。新聞部は部を代表して,2年三浦惣大さんと及川莉子さんが参加しました。

書道部は他県の代表とグループを組み,江戸文字体験をしました。美術部は講演を聴いたり,他県の代表とお互いの作品の批評をしたりしました。新聞部は他県の代表とともに都内取材して手書きの新聞を作成しました。

各部門において,各県の代表と交流を図りつつ,それぞれの作品制作を行うなど,貴重な経験を積むことができたようです。



夏期集中学習会

8月4日から6日にかけて本校3年生の希望者31名を対象に夏期集中学習会が開催されました。参加者が切磋琢磨し,長時間学習を続ける環境に身を置くことを通じて,自らの学習習慣を振り返り,今後必要な学習時間・内容を含め,新たな学習習慣の確立を目指すことと,集中講義を受講することにより学力の向上を目指し,進路達成に向けて学習方法を確立することを目的として毎年行われています。

3日間を通して河合塾の講師により数学・古文・英語の大学共通テスト対策の講義が実施されました。初日には「学習講話」が設定され,卒業生2名から大学生活や受験勉強方法等についての話を聞きました。また,自学自習の時間が設定されており,各自計画を立てて学習に取り組んでいました。長時間,集中して学習する環境に身を置くことで,進路達成に向けて意識を高めることができたようです。

